



地震の怖さを改めて思い知らされた東日本大震災の発生から、4年半の年月が経とうとしています。平成27年度市民意識調査によると、災害への備えができていると思う人の割合は、年々増加してきているとはいえ、それでも37%と半分に満たない数字となっております。まちづくり協議会では、地域のチカラで自分たちのまちを守るため、また、防災力の向上や防災意識を高めるためのさまざまな活動を行っています。毎年、市の総合防災訓練にあわせて、各まちづくり協議会で実施している防災訓練もそのひとつです。

高浜南部まちづくり協議会では、「災害時には若い世代のチカラが必要不可欠であり、若いうちから防災の意識を根づかせていく必要がある」との考えから、中学校に働きかけを行い、防災訓練に中学生も参加しています。

翼まちづくり協議会では、楽しく、そしてみぢかに防災についてふれてもらおうと、防災の要素を多



地域のチカラでまちを守る

「まちづくり協議会」について知る。

活動紹介⑤ 防災・減災

まちづくり協議会では、防災・減災に関するさまざまな活動を行っています。実際に参加したり、知っている活動はありますか。

問合せ先 団総合政策グループ（内線365・339）

もしものときに備えて、AEDの操作も練習しておかないとね！

